
Referendum: Bonino, si voleva flop

Scontata bassa affluenza, non c'e' stata campagna elettorale

(ANSA) - ROMA - 'A me pare scontato questo tipo di affluenza alle urne dopo che si e' fatto l'impossibile per far saltare il
quorum', afferma Emma Bonino. La vicepresidente ricorda che 'si e' cambiata la legge per spostare la data al 21 di
giugno'. 'Non c'e' stata praticamente campagna elettorale - ha proseguito la Bonino - del dibattito televisivo non parliamo
nemmeno. Come si pretendeva che la gente si appassionasse al referendum?. 
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